

Gapeau - Porte des Maures

SOLLIÈS-PONT

Fin de saison en spectacles pour l'école de cirque Pitrerries

Créée en juin 1997, l'école de cirque Les Pitrerries se porte bien. Forte de 330 adhérents, elle propose des cours toute l'année (y compris des stages d'été), dans son local de 300 m² dans la zone artisanale de La Poulasse.

Patricia Peugniez, à l'origine de l'école, explique : « L'école propose des interventions de qualité d'où se dégagent un plaisir et une passion commune pour les Arts du Cirque. Cette passion est transmise à l'enfant tout au long de son apprentissage par des histoires, des démonstrations et par l'école du spectateur. Confiance, partage, entraide, solidarité, que des valeurs qui souhaitent être véhiculées par toute l'équipe pédagogique ainsi que par les bénévoles afin de travailler dans le respect de chacun et de la tradition circassienne. » À ses côtés, deux animatrices, Laurence Perez et Angélique Bigot et une directrice administrative, Marie-Reine Reynier.



La troupe « Art is show » en pleine préparation du spectacle de fin d'année.

(Photo R.L.)

traordinaires les uns que les autres autour d'un thème, toujours le même, Journey of Man. Une nouveauté cette année avec des apéros cirque avant les spectacles autour de numéros de main à main.

2, rue de Strasbourg (Contact au 04.94.33.84.72). À noter 2 cours parents / enfants à la découverte de la circomotricité (18-24 mois le 9 septembre de 9 h 30 à

10 h 15, pour les 25-36 mois le 9 septembre de 10 h 45 à 11 h 30).

R. L.

Pour tous renseignements : <http://ecole-de-cirque-pitrierres.fr/>

Les stages estivaux

Prévus à partir du 8 juillet, ces stages proposent des initiations pluridisciplinaires, mini-trapèze aérien, hamac aérien... qui bénéficieront cette année de la présence d'une climatisation indispensable à un travail de qualité.

Enfin, les inscriptions pour la saison prochaine débutent les mardis et jeudis à partir du 9 juillet de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 16 heures, zone artisanale de La Poulasse,

Découverte du hamac aérien

Si en Provence, le hamac est plutôt synonyme de sieste surtout avec les chaleurs qui se précisent, à l'école de cirque, il symbolise le renforcement musculaire, les étirements et la relaxation. Le hamac aérien ou Aerial Hammock est une discipline sportive aérienne, ludique, originale et artistique à mi-chemin entre le Yoga

volant et les arts aériens du cirque. « Les bénéfices de la pratique : elle renforce la souplesse et les muscles, décomprime la colonne vertébrale, détend les racines nerveuses, améliore la mobilité articulaire... » La rentrée prochaine verra l'ouverture de cours supplémentaires pour adultes, tant la demande est importante.

Les spectacles de fin de saison

Pour les petits, le rendez-vous est fixé à la salle Jean-Paul Maurric de La Crau ce dimanche 9 juin. Le thème est inspiré d'un spectacle du cirque du soleil, Journey of Man.

Pour les grands, direction le chapiteau de La Seynesur-Mer les 28, 29 et 30 juin. Trois soirées, 250 adhérents sur la scène et 1 500 spectateurs, pour une multitude de numéros plus ex-